

La Foire internationale du Livre consacre à une journée aux lettres québécoises



La Havane, 13 février, (RHC).- La Foire internationale du Livre a célébré ce dimanche sa première journée dédiée aux lettres québécoises.

Pour le rappel, le Canada est à l'honneur de cette édition de la Foire et deux journées consacrées aux lettres de cette province francophone sont au programme.

A l'ouverture dimanche de cette journée, Christine Saint-Pierre, ministre des Affaires étrangères et de la Francophonie du Québec, a assuré que le Canada cherche à établir des échanges marquants en matière culturelle.

Elle a souligné l'intérêt notable que son pays accorde à tendre des ponts entre nos deux cultures.

Dans des déclarations à la presse, la ministre des Affaires étrangères et de la Francophonie du Québec a ensuite précisé que les plus grandes possibilités d'échanges s'aperçoivent dans les secteurs du cinéma, de la danse et de la littérature.

Mais elle a ajouté que Cuba et le Canada pourraient développer aussi des échanges

en matière de préservation du patrimoine culturel et des sites historiques, sur la base de l'expérience de Cuba.

La journée d'hier a commencé par une rencontre avec Maya Ombasic, romancière, poète et essayiste qui a présenté à La Havane, un livre pour enfants «Un jour après Babel.»

Dans le cadre de cette journée l'écrivaine québécoise s'était vue décerner la Distinction à la Modestie, Dora Alonso, du nom de la Cubaine qui a le plus écrit pour les enfants.

Maya Ombasic, elle-même a animé plus tard un colloque intitulé « Québec, terre des poètes » avec la participation de Louise Desjardins, Rose Eliceiry et Alexandre Belliard.

D'autres colloques allaient aborder la littérature spécialisée dans la peinture des mœurs et la littérature faite par des jeunes.

Organisée au Pavillon du Canada, ouvert vendredi par le président du Sénat canadien, George Furey, cette première journée du Québec à la Foire du Livre à La Havane s'est terminée par la présentation de Patrick Léonard, qui a fait un spectacle de cirque et de deux jeunes chanteuses, les sœurs Boulay, originaires de la Gaspésie, dans le Sud-est du Québec.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/121447-la-foire-internationale-du-livre-consacre-a-une-journee-aux-lettres-quebecoises>



Radio Habana Cuba